Inicio - Noticias del mercado financiero - Ecopetrol acuerda lanzar programa de formadores de liquidez para sus acciones en...

Noticias Del Mercado Financiero Acciones Ecopetrol

Noticias Económicas Importantes Noticias Petroleras

micas Importantes Noticias Petroleras

Ecopetrol acuerda lanzar programa de formadores de liquidez para sus acciones en la Bolsa de Valores de Colombia

Ecopetrol implementó un programa de formadores de liquidez, por 12 meses, para su acción inscrita en la Bolsa de Valores de Colombia.

Por Yennyfer Sandoval - 2025-03-03



Ecopetrol acuerda lanzar programa de Formadores de Liquidez para sus acciones en la Bolsa de Valores de Colombia. Foto Valora Analitik

La petrolera estatal, Ecopetrol S.A., informó este lunes 3 de marzo de 2025 que ha implementado un programa de formadores de liquidez, con una vigencia de 12 meses, para su acción inscrita en la Rolsa de Valores de Colombia (hyc).

Esto, de acuerdo con la compañía, para dar cumplimiento a lo previsto en el artículo 2.9.17.1.8 del Decreto 2555 de 2010.

Así las cosas y para tal efecto, ha celebrado acuerdos con Valores Bancolombia S.A.

Comisionista de Bolsa y la sociedad Andes Investment Group Inc, filial del grupo chileno

Larraín Vial como Proveedor de Liquidez.

Según Ecopetrol, el programa iniciará una vez finalicen los trámites pertinentes ante la Bolsa de Valores de Colombia.

La compañía aseguró que, con el lanzamiento de este programa, Ecopetrol espera contribuir a la mejora de las condiciones de negociación, construcción de precio, profundidad y liquidez de sus acciones en el mercado local.

"Redundando en el fortalecimiento del mercado de capitales colombiano y la generación de valor para nuestros accionistas", destacó Ecopetrol.

Recomendado: Este sería el dividendo que entregue Ecopetrol a sus accionistas en 2025

Citi mejoró recomendación sobre Ecopetrol: oportunidad se está dando antes de lo previsto

Un informe de Citi Research conocido por Valora Analitik revela que mejoró la recomendación y el precio objetivo sobre los ADR de la petrolera colombiana Ecopetrol (EC) en la bolsa de Nueva York.

De acuerdo con los expertos de Citi, los cambios en el modelo de valoración se basan en varios factores clave que podrían influir en su desempeño bursátil.

Entre los cambios más relevantes está la reducción del costo promedio ponderado de capital (WACC) del 12 % al 10 %, lo que mejora su valuación y reduce el impacto del riesgo en sus flujos de caja.

Además, considera el banco que la reintegración de sus reservas probables al valor neto de los activos (NAV) sugiere una mayor confianza en la posibilidad de nuevas rondas de exploración en Colombia bajo una nueva administración.

Otro ajuste significativo, según el Citi, fue el incremento del múltiplo de valuación para el segmento midstream, que pasa de 6.0x a 7.0x Ebitda, respaldado por expectativas de nuevos desarrollos que podrían extender la vida útil de reservas y producción.

Por último, se incorporan las nuevas previsiones de precios del petróleo de 2025 de US\$67/bbl (anteriormente US\$60/bbl), lo que **eleva el precio objetivo para el ADR**

de Ecopetrol hasta US\$14,00/ADR desde los US\$9,00/ADR previos.

Recomendado: Lo que hará Ecopetrol para aumentar producción de gas natural en Colombia

Valoración y perspectivas del precio objetivo de la acción de Ecopetrol

El precio objetivo de US\$14,00/ADR para Ecopetrol se basa en un modelo de suma de partes. La valorización del segmento upstream se deriva de las reservas reportadas, asumiendo un costo de capital del 10 % y un precio del petróleo de US\$61/bbl en términos reales para 2025.

En downstream, Citi utiliza un múltiplo EV/Ebitda de 5.0x en línea con comparables de EE.UU., mientras que para midstream se estima un múltiplo de 7.0x para 2024. Finalmente, la participación en ISA se valora a precio de mercado al cierre del 13 de febrero.

Tags: Acciones, Bolsa de Valores de Colombia, ecopetrol, Mercado, mercado accionario BVC

ETIQUETAS Acciones Bolsa de Valores de Colombia ecopetrol Mercado mercado accionario BVC

Artículos relacionados Más del autor







Presidente de la Corte Constitucional revela lo que pasará ahora con fallo sobre la reforma pensional



¿Arroceros en Colombia van paro?: Productores piden soluciones



